
            令和 3 年度 教育課程編成委員会 

                     議事録 

 

                           学校法人 さくら学園 

                           慈恵歯科医療ファッション専門 

                           日時：令和 3 年 9 月 8 日（水）14:00～15:00 

                           場所：学校法人さくら学園 本部応接室 

                           記録：山中 幸子 

 

参加者 

    【外部委員】3 名 

     浅井 章夫 様  浅井歯科医院院長 

     長坂 信二 様  社会福祉法人安祥福祉会  

              特別養護老人ホーム あんのん館・福釜 事務長 

     岩堀 厚司 様  株式会社 岩堀洋品店 社長 

 

   【内部委員】4 名（伊藤が所用で欠席） 

     岩瀬 せつ子   学校法人さくら学園理事長 

     大石 純男    慈恵歯科医療ファッション専門学校 校長 

     岩田 美幸            〃        ﾌｧｯｼｮﾝﾍﾞｰｼｯｸ学科 学科長  

     伊藤 清美            〃        医療事務科    学科長 

     山中 幸子            〃        歯科衛生士学科  学科長 

 

   【委員会次第】                     司会・進行  大石 純男 

    開会：大石純男委員の開会挨拶にて開会 

    １．理事長挨拶（岩瀬せつ子） 

      令和 3 年コロナ禍の中、新年度がはじまりました。 

      コロナ禍の社会情勢をみて、修学旅行・研修旅行などの学校行事が中止になる中、 

      歯科衛生士学科ではオンライン形式の代替での研修旅行へと対応している。 

今年度の授業は対面形式にて実施できており、臨床実習においても実習現場の理解 

もあり実施できている。 

      ﾌｧｯｼｮﾝﾍﾞｰｼｯｸ学科では就職内定者も出ております。 

    ２．参加者自己紹介 

      上記の出席者の自己紹介 

    ３．学校法人さくら学園の概要説明 

      ・歯科衛生士学科 2 年生対象の戴帽式は学校職員のみの参列で実施予定です。 

      ・10 月実施予定の学園祭ではファッション学科の生徒のファッションショーを 

       予定しております。 

      

 



 

     ４．各学科の教育課程編成・外部実習等について 

       １）伊藤清美（代 大石純男）：医療事務学科 

        医療事務学科の現状資料に沿い説明・報告 

① 医療事務実習については２年生が７つの医療機関で実習が修了。 

② 検定試験受検結果については３つの検定試験に全員合格。 

③ 就職内定状況については３つの病院での内定が決定。  

 

       ２）岩田美幸（代 大石純男） 

教育課程表の資料に沿い説明・報告 

         ①ファッション学科は外部実習がない。今後は改善し単位取得につなげ 

          たい。ただし、外部実習の導入は難しいのでイベント参加も考慮。 

         ②着物コースは希望者が減少してきている。来年からは募集をやめる 

          こととする。 

④ フアッションテクニカル学科（2 年課程）は 1 年で修了し就職する 

          学生がいる。 

⑤ コロナ禍の中でインターシップ参加が困難になっている。  

 

        ３）山中幸子 

         教育課程表の資料に沿い説明・報告 

         ①7 回生 2 年次臨地臨床実習は計画通りの実習日程・内容（一般開業医及び 

トヨタ記念病院）にて実施予定である。 

         ②歯科衛生士学科の教育課程表の説明の後、今年度新たな取り組みとして 

          医科歯科連携の一環として、安城医師会碧海看護学校生と多職種連携教育 

          を実施した。 

         ③今年度の就職状況の報告。 

          碧南市民病院 1 名内定。  

          就職ファイルの閲覧が始まってきている。 

 

      ５．在校生の状況と求人状況について 

       （歯科衛生士学科） 

・在籍者数    1 年 35 名、2 年 29 名、3 年 26 名在籍 

・就職状況    碧南市民病院 1 名内定。 

7 月より就職活動を開始している 

 

       （医療事務学科） 

         ・在籍者数    １年 9 名、2 年 14 名在籍 

         ・就職状況    資料参照         

         ・検定試験    資料参照 

             

    

 



       （ファッション学科） 

         ・在籍者数    1 年 16 名、2 年 14 名、3 年 1 名在籍 

         ・就職状況    総合職、デザイナー、ネイリスト、ソーイングに 4 名内定       

      

      ６．審議 

       浅井委員 

        ・昔と比べると教育のレベルが高くなっている。 

        ・医科歯科連携教育（多職種連携教育）の取り組みは良いと思う。歯科医師に 

おいても全身疾患の知識が重要であると考えます。 

        ・コミュニケーション能力は医療の現場では特に大切である。 

 

       長坂委員 

        ・若い人たちのデジタル理解の早さには驚かされる。 

        ・接遇マナーの実践の機会を早い段階で実施し習得する事が重要。 

        ・サービス業はきめ細かい対応が重要。人当たりが大切。 

        ・会話をしていてもＡの質問を投げかけてもＢで帰ってくる。 

        ・学校での実習、社会の現場でそれぞれの専門性を有効に発揮するには 

         現場の空気を感じてほしい。 

        ・指導を受けているのか、ハラスメントなのかの判断が難しい。 

         

       岩堀委員 

        ・学生でしか学べないことがある。想像力を働かせてほしい。 

        ・仕事としての理解ができる事が大事。 

        ・アパレル業界も販売形態がネット販売に､またメンズ、レデイスの 

         区分けもなくなってきておりユニセックスのデザインが今後の課題 

         かと思われる。 

 

 

    ７．挨拶 

       岩瀬理事長 

        ・様々なご意見を頂き有難うございます。今後ともよろしくお願い致します。 

 

 


